
 

 

 

 

 
 

１１１１月月全全校校生生活活目目標標   みみじじたたくくはは  すすっっききりり  

 １１月の全校生活目標は「みじたくはすっきり」です。支度（したく）とは準備をすること、整え

ることを言います。身支度ですから、身なり（服装）を整えること、また外出用に荷物の準備をする

ことも表します。教室の机の中、教室後ろのロッカー、バッグの中は整理整頓されていますか？教

室を見回っていると、乱雑にプリントが放置されている教室を目にすること

があります。ロッカーを見ると、とても綺麗に整頓されているロッカーと、

何が入っているのかよくわからないロッカーの差は歴然です。 

何ごとにも準備が大切とよく言います。準備をするには身の回りの整理整頓が出来ていないと、

不十分な準備になることが多いものです。改めて身の回りの整理整頓を心がけていきましょう。 

 
 

生生徒徒総総会会完完全全オオンンラライインン実実施施   
１０月２１日の５/６校時、志茂田中史上初となる完全オンラインでの生徒総会が実

施されました。一方的な放送ではなく、双方向コミュニケーションを行うために、

Google meets を活用し、本部となる PC 室と、各教室をインターネットで接続し、

生徒会/各専門委員会の活動内容の報告、

および質疑応答が行われました。 

後期生徒会役員が中心となり、各専門委員長、各クラスの学級委員が、事前準備を綿

密に行い、機器設定のリハーサルを実施し当日を迎えました。まさに「自治活動」とし

て生徒たち自らの手で準備から実施まで行うことができました。大変嬉しく、誇らしく

思います。今回は中心となって進めた生徒会長の S くんより寄稿いただきましたので、

ご紹介します。 

 

温故知新   令和３年度 後期生徒会長 S 
先日の生徒総会を有意義な会に出来たのは、貸与されたタブレットを有効に活用できたことはもちろん、各専門委員長、

学級委員、生徒会役員、先生方、何より全校生徒の皆で手を合わせられたからだと思います。 

昨年、生徒総会は縮小され、紙面総会として実施されました。そんな中、行事の全体像がイメージできないながらも成功

させられた理由は主に３つあると考えます。 

１つ目は学級委員が先導者としてクラスを引っ張ったこと。クラス討議は議案書に基づき投影機を用いながら、進行をし

てもらいました。当日は話を聞き、カメラに気を配り、挙手やマイクのオン/オフなどの作業は大変だったと思います。 

２つ目は各専門委員が質問を厳選し、丁寧な回答を準備してくれたこと。質問にどのように答えれば学校が良くなるか、

求められている情報は何かを専門委員会でまとめたのも大変だったはずです。 

最後に全校生徒が総会に参加してくれたこと。各委員や役員がいくら努力をしても、それを受け取ってもらわないと意味

が薄れてしまいます。今回全校生徒で総会を行い、各クラスからは、とても多くの質問や要望、意見が出たからこそ、意義

のある生徒総会となりました。改めて皆さんに感謝をしています。ありがとうございました。 

このように色々な人の努力と協力があって「令和３年度生徒総会」は後輩たちへ引き継げる大きな成功となりました。こ

れからも志茂田中学校をより良くしていきましょう。これからも「あったらいいな」待っています。 
 

登登校校時時刻刻大大丈丈夫夫でですすかか？？？？   
１1 月に入り、朝の寒さが厳しくなってきました。特に朝は布団が恋しくなる季節です。志茂田中では 8:20 分着席、朝読書

開始です。学校は時間で動いています。最近 8:20 分の朝読書に間に合っていない人が増えています。「時間を守る」のは大切な

一般常識です。時間を守れる人になってください。                               裏面へ続く 
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最最終終下下校校時時刻刻がが冬冬時時間間ににななっってていいまますす    
11 月から最終下校時刻が 17:45 となっています。日没時間もだいぶ早くなり、下校時

刻の頃は真っ暗になります。日が短くなると不審者などの情報も増えます。登下校の安全

には十分注意してください。なお、特に帰り道などは一人で帰らないなどの工夫をしまし

ょう。また万が一何かあった場合は、すぐに警察、そして志茂田中学校へ連絡してくださ

い。 

※中体連主催の大会、各競技団体協会の公式戦などの１週間前に関しては 18:15 が最

終下校となる部活動もあります。 

 

 

 

 

 

 

 


